
Pièces 5 Pièces

Superficie 170 m²

Référence 1617 JH

Prix Prix NC

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Magnifique  Penthouse  de  170  m2  avec  vue  mer  panoramique  du  Cap  d'Antibes

aux  collines  de  l'estérel.  Vue  sur  l'église  RusseL'appartement  se  compose  d'une

entrée  avec  ouverture  direct  depuis  l'ascenseur.Une  cuisine  ouverte  entièrement

équipée  sur  le  séjour.Séjour  avec  double  exposition  Sud/Ouest.4  chambres  en

suite  avec  salle  de  douche  et  dressings.4  toilettes.  Climatisation.  un  espace

buanderie.Grande terrasse  de  120m2 sur  toute  la  longueur  de  l'appartement.Vue

mer  dans  toutes  les  pièces.Climatisation.2  parkings  en  sous  sol.Résidence

sécurisée avec gardien et grand parc.

Beautiful penthouse of 170sq meters with panoramic sea view from Cap d'Antibes

to Esterel  Hills.  Russian church view from the bedrooms.Apartment composed by

an entrance with a direct  access to the lift.A fully  equipped opened kitchen.Living

room  in  a  double  exposition  South/West.4  bedrooms  with  Shower  room  and

dressings.4  toilets.  Air-conditionning.  Laundry  space.Large  terrace  of  120  sq

meters on all the apartment.Sea view on very rooms.Air conditioning.2 parkings in

the basement.Safed Building with guardian and a beautiful parc.

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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